



# あめチーへだより

令和3年 8月19日 あめチーム

晴れ渡る青空の下、のんびり過ごしている子どもたち。セミの声に負けないくらい元気いのはいです。

まだ暑い日が続きますが、快適に過ごすことができるよう体調管理に気をつけていきながら夏を残り少ない夏を楽しめていたいと思います。



☆ 運動会の練習が始まります。

靴ひのサイズ確認や、よろしくお願ひします。

(※運動会は10月2日(土)を予定しています。)

☆ 衣服の着脱を自分たちで預かるつています。わかりやすい場所に大きく印前の記入をお願いします。

## プール大好き!!

朝からプールが楽しいあめチーム。プールに入ると足をバタバタさせたり、水く鉄砲で遊んだり、みんなニコニコで楽しんでいます。水をかけると、「キャー!!」と喜ぶ姿もあり、水にも慣れてきました。楽しい思い出ができました!!!

プールは終わりますが、外で遊んだ後汗を流すためシャワーを浴びます。プールバッケージにタオルと着替えを入れて持ってきて下さい。



上手に  
うたってよ!

スタンフしてよ☆

歌が上手なあめチームは、最近「アスクリーハ」や「おばけなんてないさ」を歌っています。遊びながらうたっているお友だちもいます。おうちと一緒に歌ってみて下さい♪

夏の野菜、オクラとピーマンを使って野菜スタンフをしました!! 「ピーマン!!」、「おほしまー」とうれしそうにハタハタスタンフできました。いろんな色を使ってかわいいオシャレなTシャツができました。次に何をつくつかな??

